

Luzern, 17. März 2013

MEDIENMITTEILUNG

120. Generalversammlung der «luzerner-maler» vom 15. März 2013

Gerold Michel neuer Präsident der luzerner-maler

Die Generalversammlung der luzerner-maler wählte am 15. März 2013 in der Universität Luzern den Malerunternehmer Gerold Michel aus Ebikon zum neuen Präsidenten. Er folgt auf Guido Durrer, welcher nach sechs Jahren ins Vizepräsidium wechselt. Marco Meier wurde nach neun Jahren als Kassier verabschiedet.

Präsident Guido Durrer konnte an der Generalversammlung des Malerunternehmerverbandes «luzerner-maler» vom 15. März in der Universität Luzern über 70 Mitglieder, Partner und Gäste begrüßen. Darunter Alfons P. Kaufmann, Präsident des Schweizerischen Maler- und Gipserunternehmerverbandes, Elisabeth Bösiger, Präsidentin des Innerschweizerischen Malerunternehmerverbandes, Bruno Müller vom Kantonalen Gewerbeverband und Roger Leisibach, neuer Prorektor am Berufsbildungszentrum Bau und Gewerbe Weggismatt.

Durrer weiterhin für politische Verbandsarbeit zuständig

Guido Durrer setzte sich in seiner sechsjährigen Präsidentschaft für unternehmerfreundliche Rahmenbedingungen, eine moderne Aus- und Weiterbildung und ein positives Image des Malergewerbes ein. Als Unternehmer und Politiker verfügt er über grosse Erfahrung in der Verbands- und in der politischen Arbeit. Gleich lange Spiesse bei Auftragsvergaben und Subunternehmerhaftung sind wichtige Themen seiner Amtszeit. «Das Malerhandwerk hat Zukunft!» war Durrer immer überzeugt und verstärkte die Zusammenarbeit mit Behörden, Dach- und Partnerverbänden. Sein Präsidium endet nach sechs Jahren, nicht jedoch sein Engagement für den Verband. Durrer wird als Vizepräsident der luzerner-maler weiterhin die Kontakte zu Behörden und in der Politik pflegen.

Neuer Präsident setzt sich für eine starke Malerbranche ein

Zur Wahl für das Präsidentenamt stellte sich der Malerunternehmer und Fachexperte Gerold Michel von der Maler Michel AG in Buchrain. Er wurde von der Versammlung einstimmig gewählt. Die luzerner-maler erhalten mit ihm einen Präsidenten, welcher über grosses Fachwissen verfügt und einen starken, innovativen Berufsverband fördern will. Michel war in den letzten 20 Jahren in verschiedenen Funktionen der Malerbranche aktiv und ab 2000 während sieben Jahren Marketingverantwortlicher der luzerner-maler. Die Schwerpunkte als Präsident setzt er bei intakten Rahmenbedingungen, einer guten Aus- und Weiterbildung und fortschrittlichen Verbandsleistungen.

Aktives Marketing und Nachwuchsförderung

Qualität in der Ausbildung und gezielte Nachwuchsförderung bleiben zentrale Anliegen der luzerner-maler. Ein deutliches Zeichen für die Weiterführung einer professionellen Kommunikationsarbeit stellte die Versammlung mit der Genehmigung eines Sonderbeitrags für Marketing, welcher alle drei Jahre zur Abstimmung kommt. Auch dieses Jahr treten die luzerner-maler mit diversen Aktionen an die Öffentlichkeit. Neben dem erfolgreichen Projekt sprayfrei sind sie wiederum mit Lehrlingsaktionen beim Comixfestival Fumetto präsent. Ganz im Sinne der Nachwuchsförderung ermöglichen die luzerner-maler dieses Jahr erstmals ein zweimonatiges Auslandpraktikum in Kanada.

Wechsel im Vorstand

Jahresbericht, Jahresrechnung und Budget wurden einstimmig genehmigt. Grossen Dank und Applaus erhielt der nach neun Jahren abtretende Kassier Marco Meier. Guido Durrer wurde einstimmig als Vizepräsident gewählt, der bisherige Vize Markus Vogel übernimmt das Amt des Kassiers. Die Versammlung bestätigte im weiteren den Marketingverantwortlichen Albert Haas für weitere drei Jahre im Vorstand und wählte Stefan Lotter zum Ersatzrevisor. Neu als Firmenmitglied aufgenommen wurde die Foletti Bucher Malerei GmbH in Ebikon. Die luzerner-maler sind mit 54 Firmenmitgliedern der grösste Malerunternehmerverband der Zentralschweiz.

Dank und gute Wünsche

Zum Schluss der Generalversammlung wurden die Leistungen des abtretenden Präsidenten, Kassiers und Revisors verdankt. Der smgv-Präsident Alfons P. Kaufmann überbrachte der Versammlung beste Grüsse des Dachverbandes und dankte Guido Durrer für sein grosses Engagement. Auch Elisabeth Bösiger, Präsidentin des Innerschweizer Malerunternehmerverbandes IMV dankte Guido Durrer für die konstruktive und engagierte Zusammenarbeit. Viel Lob und gute Wünsche gab es auch von Bruno Müller, Kantonaler Gewerbeverband und Kurt Leisibach vom Berufsbildungszentrum Bau und Gewerbe. Sie alle freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit dem starken Führungsteam der luzerner-maler.

Kasteninformation Berufsprüfungen

Ausgezeichnete Luzerner Malerinnen und Maler

Die Luzerner Maler setzen sich auf verschiedenen Ebenen für eine qualitativ gute Aus- und Weiterbildung ein. Folgende Malerinnen und Maler wurden anfangs Jahr vom Verband für ihre erfolgreichen Berufsprüfungen im Jahr 2012 geehrt.

Lehrabschlussprüfung mit Note 5.0 und mehr

Sibylle Boog	Maler Schlotterbeck AG, Ebikon
Pascal Brunner	Amhof Maler AG, Hitzkirch
Jan Feyer	Malerei Hartmann, Kriens
Sarah Hess	Josef Hodel AG, Kriens
Angela Loop	Maler Kantor GmbH, Luzern
Tanja Rossit	Malerei Hartmann, Kriens
Karin Schläppi	Maler Stutz AG, Luzern
Stefanie Zürcher	SGV Vierwaldstättersee, Luzern

Baustellenleiter

Ronny Bühlmann	Malergeschäft Durrer AG, Luzern
----------------	---------------------------------

Eidg. dipl. Malermeister/in

Andy Lötscher	MvM AG, Luzern/Emmen
Nathalie Zemp	Maler Michel AG, Buchrain und AZ Goldau

Weitere Medienauskünfte erteilt:

Gerold Michel, Präsident Luzerner Maler
Mobil 079 208 88 45
E-Mail g.michel@maler-michel.ch

Guido Durrer, Vizepräsident Luzerner Maler
Mobil 079 354 78 13
E-mail g.durrer@durrerag.ch

Fotos von Personen und Anlass bitte anfordern bei:
Brigitte Heinrich / Medienbeauftragte Luzerner Maler
Tel. 041 242 08 08, E-mail brigitte.heinrich@netzwerk.ch

luzerner maler
Malerunternehmerverband Luzern und Umgebung
Postfach 6694, 6000 Luzern 6
www.luzerner-maler.ch